
　年頭にあたり皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。
　さて「わたなべ邦子とともに歩む会」のサポーターの皆様には、
旧年中、大変お世話になりました。皆様のお陰で、府議会議員
一年目を全力で過ごすことができ、感謝の念が絶えません。
　わずか８カ月間ですが議員としての仕事を振り返ると、見る
こと、聞くこと、すべてが初めての体験で、無我夢中に歩んで
きたように思います。また、私のような若輩者にも、皆様からご
要望やご意見を数多く頂戴し、ひとつずつ勉強しながら問題解
決に向けて、取り組んで参りました。しかし、皆様にお会いして、
多くの課題を知るにつれて、もっと皆様のお役に立たなければ
という思いが日増しに強くなるばかりです。
　本年４月には統一地方選挙が実施されます。府議会議員とし
て今後とも皆様のために、伏見・京都のために働く機会を与え
てください。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。
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１
カ
月
も
の
間
、
皆
様
を
お
訪
ね
に
く
く
な
り
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す
。
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要
望
は
事
務
所
ま
で
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願
い
し
ま
す
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総決起集会の開催日が決まりました
多くの皆様のご参加をお待ちしています　
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【選挙期間前】
３月29日まで
①議員車の運転
②街宣活動の車の運転
④街宣活動のうぐいす嬢
③事前ポスター撤去
⑤選挙ポスター掲示

【選挙期間】
3月30日～４月７日
①電話作戦の電話係
②選挙カーの運転
③うぐいす嬢
④選挙事務所受付・事務
⑤演説会準備・司会・演説

　一般質問の最後に、身近にある交番の大切さを強く訴え、伏見区内での４交番の新設と、醍醐地区の大型交番に
対する地域住民の期待が大きいことを伝えました。そして、一日も早い設置を強く要望し、質問を終えました。
　今後とも府民の皆様とともに、よりよい京都のまちづくり、人づくりのため、研鑽を重ね、誠心誠意努力いたします。

　青少年の健全育成と青少年団体の活動支援は、京都
府として欠かすことのできない事業です。今年、府内
で活動する青少年団体のネットワーク組織「ゆめっと京
都」が設立10年を迎え、その記念イベント「ゆめっとフェ
スタ2006」が開催され、私も準備段階からお手伝いさ
せていただきました。しかし「ゆめっと」に対する社会
全体の認知度が大変低いように思います。また本府の
補助金をもとに事業費の一部を助成する「ゆめっとファ
ンド」の取り組みも十分に成果が上がらなかったよう
で残念です。本府としては青少年の健全育成や青少年
団体活動の活性化を、どう考え、どう取り組みを進め
ますか。またゆめっとの今後の展開や可能性について、
どのようにお考えですか。

　青少年が心豊かに育つためには、学校の教室だけで
なく、多くの人たちの中で守られ、鍛えられる必要が
あります。幅広い年齢層が集う青少年団体は、青少年
が成長し、人間関係を形成するには重要な役割を果た
しています。京都府は、教育委員会と連携し、青少年
団体の活動を積極的に支援します。また「ゆめっと京
都」は、減少傾向にありますが、自然災害時の復興ボ
ランティアに力を発揮するなど、今後の必要性は高ま
ると思っています。青少年の自主活動の場、人間関係
の絆づくりの場として引き続き積極的に支援します。

山田知事の答弁

青少年の健全育成について
　教育基本法の改正案の中に「家庭教育」が明記され
ていますが、いくら立派な法律ができて、「家庭教育が
大切だ」と呼びかけ、支援体制を設けても、親の都合
を優先して子どもが犠牲になっている家庭があるのも
事実です。また大きな社会現象になっている「いじめ」
についても、家庭の果たすべき役割をもっと重要視す
べきです。それぞれの家庭が、子どもにとって心から
愛されていると実感でき、心から安らげる場所である
こと。そして幼い頃からの基本的な生活習慣をきちん
と育んでいくことが必要だと思います。本府では家庭
教育の充実についてどのように取り組んでいかれます
か。また家庭教育に関心がない家庭へのサポートをど
のようにしていきますか。

　府教育委員会は、家庭教育のフォーラムで、子ども
のほめ方叱り方を学ぶ講座や、子育ての先輩の失敗談
を語る本音トークなどを開催し、子育て中の親やＰＴＡ、
各種サークル、企業などに企画段階から参画いただい
ています。家庭教育に関心が低い家庭を含め、多くの
方が参加するには、幼児期から小学校入学までの早い
段階のアプローチが有効であると考えています。そこ
で小学校就学前の親子が参加する子育て講座や、子ど
もの職場見学などを実施。各市町村とも連携しながら、
家庭の教育力の向上に積極的に取り組みます。　

教育長の答弁

家庭教育問題について

　東山や嵐山で行われている花灯路ライトアップ事業
は大変盛況のようです。伏見でも観光協会や商店街の
皆様のご尽力により酒蔵が並ぶまち並みに花灯路を設
置され、伏見の夜のまちを楽しむばかりか、防犯にも
役立ったとの声も聞いて感心しました。また地元の醍
醐でも平成16年から「水と灯りのシンフォニー」を始め、
山科川に花灯路を設けて好評でした。観光面だけでな
く地域交流の輪を広げ、絆を強くするために役立つと
思います。現在まで花灯路を用いたどのような催しが
行われ、成果が上がっているか教えてください。また
初めて借りる場合、活用法や先行事例を紹介するなど
配慮・工夫ができないでしょうか。

　花灯路の行灯は、観光や地域振興のために貸し出し
ており、平成15年５月から161団体に利用いただき、
大変好評をいただいています。今後、協議会のホーム
ページに行灯の貸し出し事例の掲載を検討するなど、
積極的にＰＲに努めます。また、初めて借りる団体に
は効果的な演出など細かなアドバイスを心掛け、観光
振興、地域の魅力向上を支援いたします。

商工部長の答弁

京都・花灯路事業について
　平成11年、日野小学校において不審者の侵入による
痛ましい事件が発生し、かけがえのない幼い命が奪わ
れました。二度と悲惨な事件を起こさないため、地域
の安全安心は自分たちの手で守ろうと、自分たちにで
きることをひとつずつ形にしていきました。そして５
年の歳月をかけ「日野こども見守り隊」を結成したので
す。この隊が平成18年度の警察庁のモデル事業の指定
を受けました。今までの活動が認められ、今後の継続
に心強く感じました。しかし課題もあります。支援物
資は画一的に配布せず、現場の声を聞く配慮が必要で
す。日野では、配布されて無駄になっているものもあ
ります。そこで質問します。地域の防犯ボランティア
活動を継続させるため、モデル事業のよりよい支援の
あり方についてどのように考え、モデル事業を全体の
取り組みの中でどのように生かすつもりでしょう。

　本事業は、防犯運動に熱心な地区を指定し、警察庁
が平成17年度から始めています。府下では６地区が指
定され、周辺地域へ好影響を与えています。活動用物
品の貸し出しのほか、地域安全情報の共有、防犯講習
の開催、合同パトロールの実施などを積極的に行い、
地域・学校・保護者・自治体と連携の促進に努めていま
す。物品貸し出しはモデル事業の性格上、様々な事業
に利用できることを想定して配分しています。

警察本部長の答弁

地域安全安心ステーション
モデル事業について

京都のため、伏見のため、
そして皆様のために、
今年も元気に頑張ります

京都のため、伏見のため、
そして皆様のために、
今年も元気に頑張ります

Ｉ love Children．
Ｉ love man＆woman．
Ｉ love Kyoto&Fushimi．
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〒601-1351 京都市伏見区醍醐和泉町47内海ビル2Ｆ
TEL 075-573-0080   FAX 075-573-0041 （ホームページ）http://www.kuniko.info

事務所

いつでもお気軽にお立ち寄りください。
事務所の開設時間は、午前９時～午後５時。土曜・日曜・祝日は原則として休み。
公務のため本人が不在の場合があります。ご訪問の際、事前にご連絡いただければ、日時を調整いたします。
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５
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●日時：平成19年３月10日（土）
　　　  午後２時～４時
●場所：醍醐交流会館
京都市伏見区醍醐高畑町30の１
パセオダイゴロー西館２階
 TEL075-575-2580

●日時：平成19年３月17日（土）
　　　  午後７時～
●場所：御香宮 参集殿

総決起集会

決起集会 ※一般質問の様子を撮影したビデオテープがござ
います。ご希望の方は事務所でご覧いただけます。
お申し付けください。

12月の定例会で
一般質問を
行いました

青少年の健全育成
京都・花灯路事業
家庭教育問題

地域安全安心ステーションモデル事業

　昨年末に開催された京都府議会の12月の
定例会において、わたなべ邦子が府議会議
員として初めて一般質問を行いました。一
般質問とは、知事の考えや府政にかかわる
全ての事柄について質問をし、その場で回
答を求めることができる機会です。わたな
べ邦子が議員になってからの公務に関する
ことだけでなく、ＰＴＡやボランティアなど
一市民の頃から携わってきた様々な活動を
軸に、ともに活動し、支えてくださった皆様
の思いを伝えるべく、４つの質問を選びま
した。これらの質問とそれに対する知事と関
係理事者の回答を要約してご紹介します。

伏見区内の４交番新設、醍醐の大型交番の早期設置を要望しました


